

# Poursuivre l'action sur tous les fronts !

Dans une frénésie de réformes, le gouvernement Sarkozy attaque les droits sociaux et les garanties des salariés. La poursuite des attaques sur les régimes de retraites, notamment par l'allongement de la durée de cotisations, largement relayés par leurs amis du MEDEF souhaitant la fin de la retraite à 60 ans ont fait l'objet d'importantes mobilisations le 22 mai 2008. Il faudra bien que ce gouvernement entende les centaines de milliers de salariés qui ont participé aux manifestations dans des dizaines de villes en France.

Les agents de la DGFIP ont contribué à ce succès, par la grève et aussi par leur participation aux manifestations interprofessionnelles.

Ils sont de plus confrontés à la mise en œuvre de la révision générale des politiques publiques qui a pour objectif de réduire l'emploi et de briser le statut de la Fonction publique. Particulièrement concerné en raison de la mise en place d'une direction générale unifiée, ils se sont d'ores et déjà inscrits dans un processus d'action et dans plusieurs départements, de grève reconductibles. Ainsi plusieurs centaines d'agents des impôts, en grève dans les directions parisiennes se sont rassemblés à Bercy le 22 mai au matin. De multiples initiatives voient le jour dans un grand nombre de départements, il faut poursuivre en ce sens pour imposer d'autres choix sociaux dans ce pays.

La CGT Impôt-Trésor appelle tous les agents de la DGFIP à :

- ♦ Se réunir massivement ensemble dans les services ;
- ♦ Se prononcer sur la mise en œuvre de la grève reconductible ;
- ♦ S'inscrire dans toutes les actions décidées par les personnels au niveau de la DGFIP, de la Fonction publique et interprofessionnel.

